

XX ANIVERSARIO IDIA

COMPANÍAS, ORGANIZACIONES Y ENTIDADES PÚBLICAS SE REÚNEN PARA CELEBRAR 20 AÑOS DE COOPERACIÓN



Representantes de algunas de las empresas, organizadores e instituciones públicas que acudieron a la gala del XX aniversario de IDIA. ARÁNZAZU NAVARRO

Reivindicar la innovación y la colaboración empresarial como motor de crecimiento. Este fue el mensaje principal de la gala que se celebró el pasado 29 de abril para conmemorar el vigésimo aniversario de IDIA, un clúster que reúne a empresas de diversos sectores con una importante presencia en Aragón.

Luis Ignacio Lucas, director general de Caja Rural de Aragón y anfitrión de la velada, ofreció el discurso inaugural, en el que resaltó que «este es el foro perfecto para reflexionar sobre el futuro y darnos cuenta de que, aunque la tecnología es necesaria, sucesos como el del apagón del lunes nos deben hacer ver más allá».

Cogió el testigo Iñaki González, presidente de IDIA, quien señaló que «la tecnología es un pilar esencial para las empresas y resulta fundamental unir esfuerzos para encontrar soluciones y enfrentarse a los retos futuros».

También estuvo presente Fernando Beltrán, delegado del Gobierno en Aragón, que recordó el nacimiento del clúster y los hitos logrados. «Antes las empresas aragonesas no ganaban ningún concurso público. Esto cambió gracias a la labor de clústeres como IDIA», afirmó.

Se llevaron a cabo tres mesas redondas, una ponencia sobre neuociencia y una entrevista a Mar Vaquero, vicepresidenta de la DGA, que aprovechó para reivindicar que «las instituciones públicas y las empresas debemos trabajar conjuntamente como catalizadores del potencial tecnológico y económico de la Comunidad».

Para poner en valor el esfuerzo que las entidades han hecho por el desarrollo de Aragón, se hizo entrega de varios premios. El galardón 'Innovación Digital', patrocinado por Hiberus, fue a parar a Dana Automoción. Henneo se llevó el de 'Desarrollo digital colaborativo', patrocinado por AWS. Grupo Carreras, por su parte, recogió el de 'Impacto Social Digital' de las manos de Seidor, y Palo Alto Networks entregó la estatuilla 'Aragón Tech Global' a Alliance Healthcare España. El de 'Estrategia Institucional', entregado por IDIA, fue para la DGA.

El premio a la trayectoria profesional fue para María Jesús Castro, exCIO de DKV, entregado por Fortinet. También fueron condecorados los expresidentes de IDIA Antonio Novo, José de la Fuente, Luis Palomero y Leandro Hermida; unos premios patrocinados por Vodafone. ■



Mar Vaquero, vicepresidenta del Gobierno de Aragón, durante su entrevista.
ARÁNZAZU NAVARRO



Fernando Beltrán, delegado del Gobierno en Aragón, durante uno de los discursos de bienvenida.
ARÁNZAZU NAVARRO